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药改对医药股票有什么影响吗.医改对药品零售的影响-
股识吧

一、医改对医药代表的影响

积重难返，改不了的，国情和体制放在那儿，不会有什么大影响的。
安心做工作就是了。
我也是刚毕业的药代。

二、那些股票跟医改相关？

制药，医疗器械类的都相关~

三、医改对股市的影响？

医改当然是利好，而且是一个中长期的利好。
但是最近医药股票一直都是滞涨的，个人认为主要是因为医药板块在过去的半年中
，整体走势远远高于大盘，短期有休整的要求。
如果持续上扬，对医药后市走势不会是好事

四、医改方面的股票怎么样？给分析一下？谢谢

会涨 但是不会大涨！

五、医药改革后对医药公司有影响么？

好影响
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六、那些股票跟医改相关？

制药，医疗器械类的都相关~

七、医改对药品零售的影响

我是基层医院临床医生，医改试点单位，医改后药品的确是零差价销售，大家2113
之所以认为医院药品贵 是因为看到新闻的铺天盖地的报道，没有调查就没有发言
权，5261医改前的药品的确加价不少，医改后我们医院的药品根本加价不了，全部
新农合监控价格，只是有些物美价廉的药品在药品目录里有，而实际药材公司没有
货，对老百姓的看4102病贵缓解没有实质性改变，比如说以前一次门诊吊水100块
，用的是普通青霉素。
而现在我不用青霉素了，用头孢，一次吊水还是100块，当然这只是打比方说的。
目前看开药店多少有点影响，影响不是好大，医1653改药品基本都是最低档次的药
，大品牌 大厂家的药很少有，比如说板版蓝根颗粒，以前很不错的是白云山的，
而现在医改后，白云山的板蓝根就没有了，合格的医生的确不能看广告用药，但是
有些厂家的药就是纯度高权，典型表现在中成药上面，药店就可以在中高档药物上
下功夫，不和医保目录的药品抵触。

八、新医改方案出台对医药类股票有没有影响?

肯定是有影响的 靠消息的股票还是谨慎操作为好

参考文档

下载：药改对医药股票有什么影响吗.pdf
《华为离职保留股票多久》
《股票理财资金追回需要多久》
《大股东股票锁仓期是多久》
《股票流通股多久可以卖》

  
声明：
本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：
https://www.gupiaozhishiba.com/article/27814719.html

                                                  页面 2 / 3

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/article/27814719.html&n=药改对医药股票有什么影响吗.pdf
/book/8300.html
/book/8830.html
/article/9672.html
/subject/9805.html
https://www.gupiaozhishiba.com/article/27814719.html


股识吧    www.gupiaozhishiba.com
 

下载：药改对医药股票有什么影响吗.doc
更多关于《药改对医药股票有什么影响吗》的文档...

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 3 / 3

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/article/27814719.html&n=药改对医药股票有什么影响吗.doc
https://www.baidu.com/s?wd=%E8%8D%AF%E6%94%B9%E5%AF%B9%E5%8C%BB%E8%8D%AF%E8%82%A1%E7%A5%A8%E6%9C%89%E4%BB%80%E4%B9%88%E5%BD%B1%E5%93%8D%E5%90%97
http://www.tcpdf.org

